
日本福祉リハビリテーション学院同窓会 平成 27 年度第 1 回役員会 議事録 

 

日時：平成 27 年 6 月 13 日（土）15:00～  

場所：札幌医科大学付属病院リハビリテーション科 

出席者：藤澤会長（PT3 期）・坂口副会長（PT4 期）・小山副会長（OT3 期） 

   渋川広報局長（PT6 期）・酒谷学術副局長（OT9 期） 

   事務局から清本事務局員（OT6 期）・斉藤副局長（PT8 期）・早瀬事務局長（PT7 期） 

                                     全 8 人 

 

議題 

① 会長挨拶・役員自己紹介 

・新役員の体制になり、初めての役員会のため、議題が多いが宜しくお願いします。 

（藤澤会長より） 

 

② 2015 年度新入会 会員会費納入の依頼について（同窓会費未回収問題） 

・2014 年度の卒業生の同窓会費が諸事情により未回収となってしまった。（例年学院事

務にお願いをして卒業式前に他費用と一緒に同窓会費を回収していたが、今年は同窓会

からの回収依頼を行わなかったことが原因） 

 

・具体的な対策・流れ 

   卒業生の回収状況などの把握の為、確認用のメーリングリストを作成（現役員・前事

務局・前会長）し、郵便局にて新規口座の開設をする。 

  また、卒業生に対しては、卒業前出来ているメーリングリストで新・旧会長・前事務局

長・前事務局副会長の連名で謝罪文と一緒に会費納入の依頼文書を出す（現会長から前

役員へ連絡）。 

  卒業生のうち、PT は来月の PT 新人研修会にて徴収予定。 

OT・ST は役員が回収に行ける人たちが分担して実施予定。 

 

※口座残金がそれなりにあるので会費の回収を急ぐ必要はないと判断された。よって、

少しでも回収にかかる経費を少なくするため、今年度末までを期限として時間がかか

ってもできる限り新旧役員の直接回収により、回収することになった。遠方にいる新

入会員は、振り込みにて回収することとした。 

 

 

 

③ 同窓会会則の改定について 



・同窓会会則の改定について、訂正して役員会で承認された。 

（第 4 章役員）6 条 会計監事 会計監事は役員会に出席しない為削除 

（よって現役員は 11 名） 

       10 条 会長・会計監事は幹事と兼ねて選出することができない 

           会長を削除（現在会長が PT3 期役員を兼任しているため、今回同

様の事態が起きることも想定される為） 

       14 条 幹事は各局いずれかに配属され、役員の職務を補佐する 

         ｢各局いずれかに配属され｣を削除（各局 5 名程度と少なくしたた

め） 

・また、今後大学に完全に移行した時に検討が必要な部分もあった。（第 1 章総則） 

  ※上記は本役員会で承認された。 

 

④ 同窓会組織について 

・※組織図参照。 

 

⑤ 平成 26 年度決算報告、平成 27 年度事業計画・予算案について 

・平成 26 年度決算報告 

≪支出の部≫に広報局の記載がないことについて、前広報局長に確認 

  ST 学術：接待交際費の使用目的について ST 役員に後日確認 

 

・平成 27 年度事業計画・予算案 

  事務局：後日確認。 

  広報局：ドメイン更新料が毎年違うのは未払いや変更したため確認・変更必要。 

  学術局：PT 研修会は 9 月に開催。 

予算案は若干修正。（勘定科目が決まっている為）詳細は後日確認資料あり。 

      OT 研修会は 5 月に終了。ST は後日確認。 

※今年度の活動は計画と予算について、今回の役員会で承認されてから実施しなくてはな

らなかったが、5 月に行われた OT 研修会については役員会の承認がなく実施したため、今

後、役員会の承認を得ることを再確認した。 

  

⑥ 同窓会広報局から 

・ホームページ：事務局「収支報告」は、平成 27 年度決算報告を作成して、 

同窓会員から問い合わせが来れば、事務局から PDF にてメールする。 

・メーリングリスト：現在複数あるリストに会費回収用のメーリングリスト追加予定 

・ネット会議 

 



⑦ 同窓会各システムについて 

・各役員の業務内容、役員会・各会議の流れについて坂口副会長から説明。 

まずは今回のシステム（案）に従って行い、必要に応じて追加・修正を行うこととなった。 

 

 

☆次回役員会の日程 

平成 27 年 10 月 31 日（火）時間・場所は現在のところ未定 

 

文責：早瀬（PT7 期） 

 

 

 


